



CARTE DE TRANSPORT NAVIGO

pour les collègues parisiens :

Ouf, on a eu chaud !



Encore un acquis pour nos collègues de la région Ile de France qui a failli disparaître sans que cela n'émeuve qui que ce soit.

Il faut toujours, malheureusement, que ce soit les événements qui commandent à l'intelligence de nos décideurs.

Quid des mesures à prendre en termes de perte du pouvoir d'achat si la carte NAVIGO n'était plus attribuée gracieusement ?

La FPIP ne voit qu'une solution ; Donner nous les moyens d'habiter à proximité de notre lieu de travail par une **augmentation** substantielle de nos traitements qui ne serait pas imposable, évidemment !

Malgré les critiques de la Cour des Comptes, **le MI affirme vouloir maintenir cet acquis** sur la base d'un accord plus encadré juridiquement avec le STIF (Syndicat des Transports d'Ile de France)

A n'en pas douter, les événements du Thalys auront pesé dans la balance !

ON A VRAIMENT EU TRES CHAUD !

Affaire à suivre...